



Paris, le 16 décembre 2025

Amitié indéfectible avec nos Amis juifs

Une fois de plus, alors que la première bougie de la fête de Hanouka allait s'allumer dans quelques heures dans les villes et quartiers de France, c'est à Sydney en Australie, lors du début de Hanouka, que les terroristes islamistes ont frappé mortellement des hommes, des femmes, des enfants, des familles qui se réunissaient dans la joie. Ils les ont tués et blessés parce qu'ils étaient juifs.

Au nom du Comité Directeur, j'exprime à nos Amis juifs, notre solidarité indéfectible en ces moments douloureux.

L'Amitié Judéo-Chrétienne de France apporte son amitié et son soutien aux juifs qui vivent dans l'angoisse et dans la peur.

Jean-Dominique DURAND

Président de l'AJCF